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我孫子市議会議員選挙  
１１月１２日告示～１９日投票 

 

今、光熱費や食料品などの物価高騰で市

民生活は大変です。直接市民生活を守るのが

自治体の仕事です。国や県の下請け機関で

はありません。 

我孫子市に、市民のための政治をさせるた

めに日本共産党の議員団が必要です。 

日本共産党市議団は、市民のために市民と

ともに活動してきました。市民の代弁者として

の２議席をぜひ皆様のお力で守らせてくださる

ようお願いします。 

 

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          新人                              現職 

        野村市議からバトンタッチ                   ５期目に挑戦               

       船橋まさる         岩井 こう 
  天王台地域では                    天王台地域では 

         （泉・高野山）           （天王台・東我孫子・柴崎・柴崎台 

                            青山台・南青山・青山。下ヶ戸・岡発戸） 

  
大軍拡・大増税、マイナカード強要、原発回帰の岸田政権にノーの審判を下す選挙でもありま

す。 

来るべき総選挙での共産党の躍進につなげて下さるようお願いいたします。 

 



我孫子市９月議会 

給食費の無償化を国へ求める請願」全会一致採択。 

岩井こう議員の質問 

４期１６年間自然エネルギー推進や防災ラジオ設置を要求してきました。 
◎自然豊かな手賀沼を取り戻すための手立てを、我孫子市独自に取り組み、財政援助を国に求

めるべき。（放射能汚染度対策の必要性） 

◎コロナ感染者が増えているが、５類になったからと県任せにせず、感染者数など我孫子市の状

況を調べ具体的に知らせるべき。 

◎防災無線でなく、情報を得られない市民へ防災ラジオの配備をすべき。 

野村さだお議員の質問 

２期８年間地域住民の要求解決に動き、我孫子駅ホームエレベーターの設置を実 

現させました。９月議会を最後に退任します。後継は船橋まさるさんです。 

◎台田１丁目の安全な通学路はどのような対策を取っているのか 

◎東我孫子駅のバリアフリー化について 

柵の撤去と、階段をスロープにするよう署名を始めていることをどう思うか 

 残念ながら、どの質問にも国や県の意向を理由に、市民の便宜を図ろうという姿

勢が見られなかった回答でした。１１月の市議会選挙では、市民の声が届くように市

議会を変えたいものです。 
 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東我孫子駅の入り口のバリアフリ

ーを求める署名 
 署名をお願いした人の中に、駅北口階段か

ら落ちて大けがをした人が居ました。何回も落

ちそうになったという人もいました。我孫子市

は、JR に対して要求さえしない態度です。市

の発展にも役立つバリアフリー化を求めていき

ましょう。 署名のお願いを続けています。 

連絡先 ７１８２－１６１５ 中川 

野村貞夫市議退任    

２期８年 ご苦労様でした。 
天王台地域では、天王台西公園の、使いた

くないトイレや、色あせた遊具などの改修を早

期に工事を進めるよう働きかけ、 

使いやすいトイレが実現しました。 

東我孫子駅の下りホームの屋根設置を我孫

子市と、JRに要望しました。 

 （残念ながら実現せず） 

現在、東我孫子駅のバリアフリー問題として、

市民とともに活動し、 

我孫子市に働きかけ、調査しています。           

この活動を船橋まさるさんに引き継いてもらいま

す。 
 



シリーズ３     紙の「健康保険証」を無くさないで！ 

   「マイナ保険証強要」を許さぬたたかいは、これから！ 
 

国民皆保険制度のもと、生活に欠かせない

健康保険証を、誰がどんな理由で廃止するこ

とにしたのでしょうか。 

「マイナンバーカードの取得は任意である」

にもかかわらず、マイナカードに健康保険証を

統合するとは、事実上の強制です。他人の情

報が紐づけられていたり、負担割合が間違え

て出たり、命に関わるトラブルが続き、「立ち止

まって考え直せ！」の声も聞かず、暴走する岸

田政権。膨大な作業を担っている自治体現場

からは、悲鳴の声が上がっています。 

共同通信８月１日の調査で、健康保険証の

廃止・撤回を求める市区町村長は４１％。廃止

賛成は２９％。千葉県社保協の調査に星野市

長は「健康保険証廃止に賛成」と回答しまし

た。 

 マイナンバーカードの制度設計段階から関

わり、マイナンバー事業を受注してきた企業

が、２０１４年から２０２１年の８年間で、自民党

の政治資金団体に５億８０００万円もの献金を

しています。マイナンバー制度を強力に推進

してきたのは、財界だった！ 

岸田政権は、「デジタル重点計画」で、運転

免許証、母子健康手帳、介護保険証など、更

なる一体化を進めようとしています。 

  マイナカードの普及は、財界が求める危険

な多目的利用の入り口です。 

国民の不安や命に関わるトラブル解決より

も、財界の要求を最優先する暴走政治！みん

なの声で、やめさせたいです。                   

（青山 田中なつみ） 

 

おかしいですね！ 表現の変更によって 

勘違いしませんか？ 

７８年前敗戦の太平洋戦争を知っていますか。 
今また日中戦争の準備ですか。 

 空襲警報＝今は J アラート 防空壕＝今は シェルター  
 

政府は着々と戦争準備を進めています。北

朝鮮がミサイルを発射するとすぐに、いずれか

に着水してから Jジェアラート（空襲警報）を突

如スマホやテレビで報道します。NHKに至っ

ては一日中にわたりです。民放も通常番組を

停止してまで J アラートです。目的はなんで

しょうか。沖縄の与那国島、石垣島、宮古島な

どにミサイル発射基地建設を進め、シェルター

と称する防空壕を設置しています。なんと自衛

隊員用で、住民用ではありません。住民なん

て銃弾より安い。 

 日本政府は中国との戦争に向けて極超高速

ミサイル数百発をアメリカから購入、または三

菱重工に製作させて準備するとしています。

日本が数発中国へミサイルを発射すると数分

後には中国からその数十

倍の反撃があることは想定

していません。中国には反

撃能力がないと政府・自衛

隊はたかを括っています。

日本国土が惨禍、全滅に

陥る事を全く考えもしていません。何千万の国

民が死亡・傷つき、経済が破綻します。そんな

自公政府・補完政党を国民は選択していま

す。俺には関係ないよ、私は知りません、政治

には無関心ですよ。邪魔しないでよ。どうなっ

ても俺の知ったことか。 これって冗談です

か？これからの日本はどうなっていくのでしょ

う。ああ・・・                                    

（天王台 中村良雄） 



「我孫子市政を考える市民のつどい」 ９月２３日       

我孫子市議会選挙共産党２議席必勝へ 
       
 
 
 
 
 
 
 
 
 

岩井 こう（５期目）        船橋 まさる（新人） 
我孫子市議選は１１月１２日告示、１９日投

開票で実施されます。改選議席は２４ですが、 

 今回の選挙は新人 10 人以上の多数激戦

が予想されます。共産党は２議席必勝、５期

目を目ざす岩井こうさんと新人の船橋まさる

さんの 2人が立候補します。 

 共産党市委員会と後援会は９月２３日（土）

我孫子市で２候補の必勝を期して「我孫子市

政を考える市民のつどい」を開催して 2 人の

当選を目指して強い意志統一を行いました。 

 「我孫子市政を考える市民のつどい」は始

めに共産党東葛地区副委員長から今回の選

挙の情勢の特徴が話され、新人候補の船橋

まさるさんから平和への熱い気持ち、地域の

子どもたちへの通学安全の見守りをする愛

情溢れる活動と市政への決意、続いて岩井

こうさんからは４期 16 年の市政の実績が語ら

れました。さらに応援に駆けつけてくれた、共

産党衆議院比例予定候補の斎藤和子さん

から緊迫する政治情勢と解散総選挙の可能

性など話され、我孫子市議選での 2 人の当

選の意義を強調されました。 

最後に参加者９５人全員総立ちして市議

選必勝団結カンバロウを三唱して終了しまし

た。

会場いっぱいの「団結ガンバロウ」 


